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♪♪しゃぼん玉飛ばそ～♪♪ 

廊下を歩いていると中庭で小さい子が何か楽しそうにしています。１年３組の子どもたちがしゃぼん

玉を飛ばしているのでした。窓越しにしばらく見ていましたが、仕事を思い出し、校長室へ戻ろうとす

ると子どもたちがかけよってきて「校長先生もしゃぼん玉しよ～。」ということになりました。仕事は後

回しです。校長室に飛んでもどってストローを探しました。あった、あった。「大きいのをつくっておど

ろかしたろ。」と、先をはさみで切って持っていきました。ところが、「それは次の時間にするので・・・。」

と先生に言われてしまい、仕方なく１本だけでしました。でもなんとなくつまらないのでまた校長室へ

戻って８本束ねたものをつくって中庭に戻りました。やってみるとブドウみたいなしゃぼん玉ができて

おもしろかったです。子どもたちはとても喜んでいましたが、一番喜んでいるのは私でした。「いかん、

いかん。子どもたちにさせなあ。」と反省。でも、楽しかったね。 

恵まれているなあ～ 

 先日、武庫中学校で体育をしていた６年生の先生が、武庫中学校からのお届け物ですと言って、ラミ

ネートされた写真を何枚か手渡してくれました。日々の子どもたちの授業を撮影してくださり、わざわ

ざ拡大してラミネートまで･･･。運動場を貸していただいているだけでなく、本校の子どもたちの体育の

様子にも気を配っていただいていたものと感激しました。本当にありがたいことです。 

 ありがたいと言えば、武庫中学校の運動場はかなり広いので、１００ｍの直線走路をつくることがで

きます。１０月１７日にベイコム陸上競技場で行われる尼崎市立小学校連合体育大会でほとんどの学校

の子どもたちは生まれて初めて１００ｍを直線で走ることになるのですが、ちゃんと練習もできました

し、自分のタイムを持って参加できます。いつもよりモチベーションがあがるにちがいありません。 

 １００ｍ直線走路と言えば、武庫荘総合高校には、陸上部が使うよく整備されたコースがあります。

ここも練習用に使わせていただけることになりました。また、野球部の部員が毎日トンボをかけてきれ

いにしているグランドもキャッチボールやハードル走の練習に使ってもよいということになりました。 

耐震化工事のなかで不自由をしていますが、これは逆に恵まれているなあと思いました。 

 それもこれも武庫中学校や武庫荘総合高校の校長先生はじめ、教職員のみなさまのおかげとこの紙面

であらためてお礼を申し上げたいと思います。 

･･･６年生は今･･･ 一部教科担任制について 

 高学年の一部教科担任制につきましては、すでにお知らせしているところです。コダカラ第６号では

５年生の理科の様子と子どもたちのアンケートの一部を書かせていただきました。 

 今回は、６年１組の子どもたちが理科をしていましたので、同様にアンケートに協力してもらいまし

た。中学進学を半年後に控えた６年生。今までより、かなり不安感が解消されているように感じます。 

 ・慣れてきたので、中学校でもこんな感じかとわかります。 

・中学生になる前からやっていると「こんなんなんや。」と思えます。 

・初めはドキドキでしたが、中学校では普通のことなので、慣れてきたし、よかったと思います。 

・小学生のうちに教科担任制があって、中学生でも役立つと思います。 
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